

Taka新潟木の家通信

【今月のコンセプト】

Taka創造建築舎は木の家の生活を創造する会社です。そして、緑豊かな新潟の建築会社であることを誇りに考え、現在進行中の住まい、これから着工する住まいの構造及び内装建材にできる限り新潟の素材を提案したいと考えます。そして...

新潟の職人さん及びメーかさんの豊富な知識と洗練された技術を活かした住まいをお客様に提案していきたいとも考えます。なぜなら...

お客様に新潟の木の良さ、新潟の職人さんメーかさんの素晴らしいを知りたいからです。また、家を造るという事は、地域社会に貢献することでもあると考えます。

Taka創造建築舎は地域・社会に貢献できる建築会社になれるよう努力してまいります。



News 1 越後杉の住まいで助成金制度を上手に活用！！

新潟県では「ふるさと越後の家造り事業」新築・増築・改築・修繕・模様替の場合
10万円～40万円／棟(越後杉ブランド認証材の使用量により補助額が変わります。)

また安田瓦屋根にするなどの諸条件により加算があります。

詳しくは県HP「ふるさと越後の家つくり事業」をご参照ください。

News 2 阿賀野市で家を建てる今年度は好機！？

阿賀野市では平成30年度「虹の架け橋住宅所得支援事業」として子育て世代および多世代の定住化を促進するとともに、地域経済の活性化を図るために、市内に住宅を取得する人に対し、予算の範囲内において補助金を交付します。

市内在住の方は勿論ですが、転入の方はさらに厚い支援金が助成されます。

阿賀野市HP「虹の架け橋住宅所得支援事業」をご参照ください。

【今月の社長のコラム】あったかオヤジ(社長)の連載コラム 「立派な日本人」になりたくて

先祖が喜ばれる生き方をすることが親孝行

また、親孝行というのは先祖が喜ばれる生き方をするということでもあります。それは先祖が安心し、さらには誇りに思ってくださるような生き方のことです。

世のため人のために役に立つ人間になることほど、ご先祖が誇りに思ってくださることはありません。

日本では「働く」ことは「傍楽」こととしてきました。周りの人々を「楽」すなわち幸せにする行為が「働く」ことの意味でした。これが日本独自の労働觀です。

日本人のご先祖はそういう価値觀で、世のため人のため一生懸命働くことが生き甲斐ある幸せな生き方だと知っておられるのだから、可愛い子孫である君にも、それを望んでおられるのは間違ひありません。

先祖が望まれ喜ばれることは、両親が喜ばれることもあるのは言うまでもありません。

高校生のための道徳 第二章 親孝行する青少年たれ 第7話親孝行より

【Taka創造建築舎のスタッフから】

真純's コラム



今月は製図用のシャーペンをご紹介。今3種類のシャーペンを使って描いています。壁や柱などは一番太い0.7ミリ、テーブルや椅子などは一番細い0.3ミリ、他は0.5ミリなど「時間に余裕があるとき」は使い分けています。(ほとんど使い分けられていませんが...)ただ、分けて図面を書くと陰影がはっきりして見やすい図面が出来ます。シャーペンを私の兄弟に例えると...0.3ミリが兄で、0.5ミリが妹で、私は2.5ミリぐらいでしょうか(笑)何を例えたのかはご想像にお任せします(笑)

京子's コラム…シャキイキ日記

昨年種まきをして鳥に食べられないように、雪に苗が潰されないように防虫ネットをかぶせて、だいじ~に育ててきた「そらまめ」もいよいよ食べ頃に!枝の先を摘芯し株の周りを倒れないように、材木で囲ってもらい準備万端。収穫まであと一息!!



田中s コラム…【今年の母の日】

母の日に子供達から折り紙で作ったカーネーションや似顔絵のプレゼントを貰いました。前日から私に隠れて作成していたよう(隠しきれていませんでしたが...)年を増すごとにクオリティが上がりそんな所でも成長を感じました。これから父の日に向けて子供達と計画を練ろうと思います。

神田's コラム…マテリアルラボ

最近、新潟中央警察署近くの「サバイ・ジャイ・タイランド」というタイ料理に行く機会が多いが、独特の風味豊かなタイ料理は勿論だが、出てくる料理の色鮮やかさはとても魅力的で、ある意味勉強になる。素材の色そのまま上手く盛り付けられた料理は食べる前に華やかな気持ちに...しかし、その鮮やかさに気を許すと、辛さにはギブアップすることも...。



【Taka創造建築舎 進行中の現場】

★阿賀野市外城町にてバリュースタイルの家新築工事中

地鎮祭、地盤改良、基礎工事と天候にも恵まれ順調に進み、上棟式が行われ、多くの方々から拾いに来て頂き、祝福して頂きました。お客様に一生に一度の家づくりを楽しんで頂きながら、10月完成に向け頑張ります。

★阿賀野市山口町にて倉庫新築工事中

大スパンの開口部に対して、大断面の集成梁を使いながら強度を高め、軸組み+面構造で強度を増しながら外壁下地に防火対策を施し、一般住宅以上の構造の建物となり、まもなく完成を迎えます。

★阿賀野市大野地にて建て替え工事が始まる

11年前に水回りのリフォーム工事を行わせて頂き、今回は建て替え工事を行わせて頂くことになりました。三世代ご夫婦7人家族で住まわれる平屋の家、解体工事、地鎮祭が終わり工事が始まり6月に上棟式餅まきを行います。

★新潟市中央区附船町にてエコラスタイル新築工事中

5月24日上棟しました。越後杉の構造は木の香り漂う生きた素材!!リビングの吹き抜けが魅力です。